

Quels enjeux électoraux comptent vraiment?

Vicki Gunn

Directrice exécutive, PHC Canada

Nous avons beaucoup entendu parler d'élections ce printemps. L'un des défauts de notre système électoral majoritaire à un tour est que les politiciens ne sont pas forcés par l'électorat à coopérer et à effectuer le travail de gouverner. Au lieu de cela, ils reçoivent un laissez-passer gratuit pour perdre du temps à se battre les uns avec les autres et à acheter des votes grâce aux avantages offerts.

Trop d'efforts sont déployés pour savoir qui peut le mieux tromper l'électorat, faisant ainsi progresser leur parti au premier rang.

Vous souvenez-vous d'être allé à des fêtes d'anniversaire pour enfants ou d'en avoir planifié une ? Les invités assurent leur présence et leurs cadeaux. L'hôte fournit de la nourriture, des divertissements et le « sac de cadeaux » très convoité. Les enfants invités demandent avant la fête : « Qu'y a-t-il dans le sac de cadeaux ? » Il ne s'agit pas de célébrer avec votre ami ou votre ami de recevoir des cadeaux pour son anniversaire ; il s'agit de « Qu'est-ce que je reçois parce que je suis venu à ta fête? »

C'est une image de la façon dont les gouvernements successifs ont mené les affaires financières de notre pays - je vous donnerai des avantages si vous votez pour moi. Quels sont les avantages ? Je défendrai votre cause si vous votez pour moi. Je vous donnerai des soins dentaires gratuits, une garderie gratuite, des ordonnances gratuites, de la marijuana légalisée, d'autres drogues légalisées, bla bla. Est-ce que tout cela profite au pays?

Voyons ce que cela coûte. Selon Statistique Canada,¹ l'accès facile aux drogues a permis à environ 1/2 million de personnes de se défoncer avant le travail. Voulez-vous que l'un d'eux analyse vos tests médicaux ou fasse fonctionner l'équipement lourd à côté de vous?

Les garderies subventionnées par le gouvernement en Ontario seulement coûteront aux contribuables fédéraux 13,2 milliards de dollars sur 6 ans.² En effet, nous avons dépensé de l'argent que nous n'avions pas pour que chaque enfant qui grandit aujourd'hui puisse payer sa propre garde. Les Canadiens n'ont pas l'argent pour payer, alors quelqu'un d'autre doit payer. Financer les garderies, alors que nous continuons à budgétiser des déficits et à augmenter la dette, signifie que les parents transmettront le coût de l'éducation de nos enfants à nos enfants. Peux-tu devenir plus aimant que ça?

Soins dentaires gratuits ou toute autre chose gratuite est la même chose que la garde d'enfants. Nous demandons à nos enfants de payer le coût de leur propre éducation. Choquant!

Quels sont les problèmes qui comptent vraiment? Nous devons comprendre que notre vote est un investissement dans l'avenir de ce pays. Le droit le plus fondamental d'une personne est le droit à la vie. Si vous n'avez pas cela, vous n'avez vraiment rien. Par l'intermédiaire de Santé Canada, en tant que contribuable, vous avez financé un livre pour enfants sur l'aide médicale à mourir (AMM).³ Voulez-vous que vos enfants ou petits-enfants lisent à quel point il est acceptable pour les gens de se suicider ? La

plupart d'entre nous peuvent voir le lien entre enseigner aux enfants que c'est ok et ces enfants sont assez ok pour l'essayer par eux-mêmes.

Est-il besoin de mentionner que certains de nos anciens combattants se sont vu offrir l'AMM?⁴ Nous leur demandons de se battre pour nous, puis, lorsqu'ils survivent et reviennent brisés et ont besoin d'aide, les Anciens Combattants suggèrent AMM.

La vie est évidemment une catégorie très importante sur laquelle voter. Quelle est la position de votre député sur l'avortement et l'AMM ? Cette position vous convient-elle ? Je peux vous dire où se situe chaque candidat du PHC sur ces questions. Je le sais parce que nos candidats croient tous que la vie est le droit le plus fondamental. Votez pour la vie!

Quelle est la position de votre député quant à l'endettement de nos enfants et petits-enfants? Les candidats du PHC ne tolèrent pas le vol et le vol, c'est la seule façon de décrire le fait d'enlever l'avenir de nos enfants en les accablant d'une dette qu'ils ne verront jamais remboursée. Cette horloge de la dette⁵ vous donnera une idée de ce que nous transmettons aux générations futures. Cela ne comprend pas les dettes provinciales et municipales. Ceux-ci s'ajoutent à cette dette fédérale en plein essor.

Avez-vous pensé aux effets du projet de loi C-4,⁶ qui a érigé en acte criminel le fait pour les parents de conseiller à leur enfant d'abandonner le mode de vie homosexuel? Des familles fortes ont toujours été l'épine dorsale d'une société forte, aujourd'hui l'État détermine ce que les parents peuvent enseigner à leurs enfants. Est-ce mieux pour les familles ? Lorsque le projet de loi C-4 a été adopté en 3e lecture à la Chambre, aucun député conservateur n'a voté contre. Les députés du PHC n'auraient jamais accepté d'adopter cette horrible législation sans se battre ! Votez Famille!

Qu'en est-il de la liberté ? Notre patrimoine protège les droits et libertés de toutes les personnes à être traitées de manière égale devant la loi. Une loi comme C-4, qui protège certains Canadiens et en exclut d'autres, est un problème. Cette loi ne rend pas illégal le recrutement de toute orientation sexuelle vers une autre. Au contraire, cela permet de recruter sans entrave des enfants du mode de vie hétérosexuel vers le mode de vie homosexuel et rend ensuite passible d'une peine de prison quiconque offre de l'aide - même demande de l'aide - à quelqu'un souhaitant quitter le mode de vie homosexuel. Enlever le droit des parents de guider leurs propres enfants, est-ce cela la liberté?

Bien que nous reconnaissons certainement qu'il existe des opinions divergentes sur les confinements et les mandats de vaccination, y a-t-il des divergences d'opinion sur les décisions médicales forcées plus générales ? Si votre gouvernement vous disait que vous avez un âge ou une infirmité physique où l'AMM est une exigence, est-ce que ça vous irait ? De nombreux Canadiens ont été isolés pendant les confinements et forcés de laisser les membres de leur famille bien-aimés mourir seuls; est-ce ainsi que l'un d'entre nous voudrait que ses parents, ses enfants ou ses frères et sœurs partent ? Seule? Dans ce format plus général, n'êtes-vous pas horrifié à l'idée que le gouvernement exerce ce type de contrôle ? Qu'en est-il de l'impératif du Seigneur d'adorer ? Doit-on obéir à l'homme ou à Dieu ? Ce sont des questions sensibles et ont été une source de division douloureuse entre les membres de la famille et les amis proches. Bien que souvent isolés en tant qu'individus, nous, en tant que société, avons vécu et dû faire face à tous ces défis au cours des dernières années. Cela nous a coûté cher.

La possibilité même de discuter ouvertement de ces choses a été piétinée et notre capacité à communiquer a été diminuée. Est-ce cela la liberté ? Aux prochaines élections, Votez Liberté!

Quels enjeux électoraux comptent vraiment? Le PHC du Canada appelle tous les Canadiens à voter pour la vie, la famille et la liberté.

Nous ne céderons pas à la pression d'être «réalistes» selon les normes mondiales. Notre foi est réaliste lorsqu'elle est vue à travers la perspective de Dieu et nous nous en tiendrons à cela. Nous ne nous inclinons pas devant ceux qui nous disent que nous ne formerons jamais de gouvernement donc ça ne sert à rien de voter pour nous. Le pragmatisme ne se trouve pas dans les Écritures. Nous ne nous tiendrons qu'aux principes.

Nous sommes le Parti de l'Héritage Chrétien, et nous défendrons notre héritage de liberté et d'égalité parce que c'est ce que nous sommes.

Joignez aujourd'hui!⁷

Notes de bas de page

¹ www.hrreporter.com/focus-areas/employment-law/weed-at-work/325484

² news.ontario.ca/en/release/1001868/132-billion-child-care-deal-will-lower-fees-for-families

³ nationalpost.com/news/canada/canada-funded-this-assisted-suicide-activity-book-for-children

⁴ www.ctvnews.ca/politics/doesn-t-line-up-mps-challenge-minister-over-instances-of-maid-offered-to-veterans-1.6181630

⁵ www.debtclock.ca/

⁶ www.parl.ca/DocumentViewer/en/44-1/bill/C-4/royal-assent

⁷ www.chp.ca/accueil/Rejoignez-nous

Parti de l'Héritage Chrétien du Canada

chp.ca/fr/accueil • NationalOffice@chp.ca • 1-888-VOTE-CHP (868-3247)

PO Box 4958, Station E, Ottawa, Ontario K1S 5J1

Ce Communiqué peut être copié
